

Estudian reducir aún más abasto de agua

HÉCTOR MOLINA Y JUAN M. BARRERA

La Comisión Nacional del Agua analiza la posibilidad de reducir aún más el suministro de agua potable que se envía a la ciudad de México.

Desde hace una semana, el caudal del Sistema Cutzamala fue reducido 20% diario, pero esta disminución se pondrá a evaluación la próxima semana, en caso de que las presas sigan sin recuperarse.

La reducción del suministro se tomó para recuperar las presas del Sistema, pero la falta de lluvias no ha permitido que se recuperen. Incluso, las reservas bajaron en la presa Villa Victoria que sólo tiene 21.6% de lo que puede almacenar.

TRAERÁN LIQUIDO DE MICHOACÁN

Más de 75 millones de metros cúbicos de agua de Michoacán serán enviados a la presa de Valle de Bravo para incrementar la reserva del Cutzamala, informó David Korenfeld, titular de Agua y Obras Públicas en el Edomex. Explicó que la medida permitirá enfrentar la próxima temporada de estiaje con holgura, pero sin alcanzar los niveles de agua de otros años.

Detalgó que el agua será trasvasada de la presa Tuxpan a la presa El Boque, ambos ubicadas en Michoacán, y de ésta a Colotlán, y luego a Valle de Bravo, donde el líquido será enviado a la planta potabilizadora de Berros y de ésta al DF.

SUBIRÁN NIVEL

Aumentarán el nivel de almacenamiento del Cutzamala a 350 millones de metros cúbicos; actualmente tiene 315 millones.



Habitantes afectados a la presa de Villa de Bravo (a la que traeán el caudal para el Valle de México) acuden cotidianamente al lugar a llenar sus botes para atender sus casas.

Ciudad

Tlalpan enciende focos rojos por falta de líquido

Edición digital

Página 1 de 1
\$ 10752.00
Tarr: 168 cm²
AHERNANDEZ